

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich lehne den Begutachtungsvertrag ab, weil er eine massive Verschlechterung für Lehrer und Lehrerinnen bedeutet.

In der Privatwirtschaft ist es üblich, dass zusätzliche Leistungen abgegolten werden. Nun sollen für Lehrpersonen Mehrleistungen wie die Abgeltung für die Betreuung eines Kustodiats oder die Klassenvorstandsabgeltung wegfallen.

Die Lehrverpflichtung soll erhöht werden, das Gehalt steigt aber nicht im selben Ausmaß mit, was de facto einer Verschlechterung der jetzigen Situation gleichkommt.

Mit freundlichen Grüßen,
Tamara Aschauer

P.S. Ich stimme der Veröffentlichung meiner Stellungnahme zu.